

Grupo
Parlamentario
Socialista
de Cortes
Generales

Grupo Socialista

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

D. RAFAEL SIMANCAS SIMANCAS, y Da. CARLOTA MERCHÁN MESÓN, diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Diversas entidades ciudadanas del municipio de Madrid vienen denunciando desde hace varios meses el aumento muy significativo de la actividad delictiva en torno a los llamados "narcopisos". Se trata de pisos ocupados de forma ilegal por narcotraficantes y dedicados a la venta de heroína, cocaína y otras sustancias estupefacientes.

Este tipo de actividad delictiva se ha extendido por barrios de los distritos de Puente de Vallecas, Villa de Vallecas, Villaverde, Latina, Usera, Carabanchel y Centro, fundamentalmente y entre otros.

En torno a estos narcopisos, además del tráfico de sustancias ilegales y la ocupación ilegal de viviendas, se producen de manera continua otros delitos como robos y agresiones. Muchos vecinos que se han enfrentado a los delincuentes han recibido graves amenazas y viven atemorizados. En paralelo a este incremento de la inseguridad ciudadana, los efectivos policiales a disposición de la Delegación del Gobierno en Madrid se han reducido de manera muy significativa durante los últimos años.

En una respuesta del Gobierno a preguntas del Grupo Parlamentario Socialista con fecha de 29-09-17, el Ministerio del Interior reconocía que "el número de efectivos disponibles de la Policía Nacional en la Comunidad de Madrid ha pasado de un total de 13.522 en diciembre del año 2011 a un total de 11.960 en agosto de este año 2017".

Por tanto, el Gobierno reconoce un recorte de un 11,5% de efectivos policiales en Madrid durante los seis últimos años, mientras crece la inseguridad ciudadana por razones varias.



Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Las últimas reuniones del Consejo y la Junta de Seguridad Local en Madrid no han aportado soluciones satisfactorias para los problemas mencionados. En consecuencia, planteamos las siguientes preguntas al Gobierno:

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

¿Con qué datos cuenta el Gobierno para valorar el aumento de la inseguridad ciudadana en Madrid relacionada con los llamados "narcopisos"?

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para afrontar el aumento grave de la inseguridad ciudadana en Madrid relacionada con los llamados "narcopisos"?

¿Qué evolución prevé el Gobierno en cuanto al número de efectivos policiales en la Comunidad de Madrid para hacer frente al aumento de la inseguridad ciudadana?

¿Está dispuesto el Gobierno a mejorar la colaboración y la coordinación con las administraciones locales y autonómicas en Madrid para afrontar con mejores expectativas el aumento de la inseguridad ciudadana?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 20 de diciembre de 2017

LA DIPUTADA

CARLOTA MERCHÁN MESÓN

(RAFÁEL SIMÁNCAS SIMÁNCAS

EL DIPUTADO Y PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

, 77-87/psa/INT